



Dans le cadre du Plan Climat Air Energie Territorial, construisons aujourd'hui le Saumurois de demain.

Parce que rien n'a plus d'importance que de préparer l'avenir des prochaines générations sur le territoire saumurois, et que cet avenir se construit dès aujourd'hui, l'Agglomération vous propose d'engager à l'échelle de son territoire une véritable Rêv'olution.

La Rêv'olution Saumur Val de Loire, c'est travailler ensemble à créer le territoire idéal : un territoire équilibré entre la ville et la campagne, un territoire où chacun peut trouver un travail répondant à ses attentes, un territoire précurseur dans le développement durable et la préservation du cadre de vie des habitants. En somme, un territoire où il fait bon vivre et où les prochaines générations souhaiteront rester ou s'implanter.

La Rêv'olution se construit brique par brique, chacune étant complémentaire des autres : mobilité, énergie, économie, agriculture, habitat, biodiversité, eau et air.



Rêve ou Réalité ?

Dans le Saumurois, nous vous proposons de faire du rêve... notre réalité. Pour cela, nous engageons une petite révolution : celle de faire participer tous les habitants et acteurs de l'Agglomération à la métamorphose du territoire, afin que chacun puisse contribuer à dessiner un territoire attractif pour les prochaines générations.

L'habitat

Des logements écologiques et économiques

Via la rénovation des logements existants ou la construction de nouveaux logements performants, l'Agglomération souhaite réduire durablement la consommation d'énergie sur son territoire.

Pour devenir un territoire à « énergie positive », il est impératif de réduire la consommation d'énergie, en particulier au sein des logements individuels et collectifs, en encourageant une rénovation des anciens bâtiments, mais aussi en étant exigeant sur la qualité des nouvelles constructions. Cela engendrera des économies pour les habitants et la création d'emplois locaux dans le bâtiment.

La mobilité

Une mobilité alternative, durable, à portée de main

Continuer à se déplacer et découvrir notre territoire, mais avec un faible impact sur l'environnement, c'est aussi un objectif.

Penser différemment les mobilités est désormais indispensable. Alors qu'aujourd'hui l'énergie utilisée pour la mobilité est à 80% d'origine fossile, il sera indispensable de structurer une production d'énergies vertes pour les besoins à venir. Ainsi la collectivité s'engage à proposer une mobilité durable consistant à développer des modes alternatifs à la voiture individuelle, mais aussi des carburants alternatifs aux énergies fossiles.

L'agriculture

Les agriculteurs, ces acteurs du développement durable

La préservation des terres agricoles est importante pour la pérennité des exploitations. L'Agglomération soutient les agriculteurs dans leur transition écologique.

« Ceux qui nous nourrissent » sont depuis bien longtemps engagés dans le développement durable, car la nature est le cœur de leur activité. L'Agglomération Saumur Val de Loire est à leurs côtés pour les aider à engager les diverses transitions afin d'adapter leur mode de production aux grands enjeux de demain (s'adapter aux changements climatiques, nourrir la population, préserver les terres agricoles, avoir un revenu...). La collectivité a aussi à cœur de renforcer les ponts entre la ville et la campagne, d'encourager les circuits courts et faire découvrir ses richesses agricoles aux habitants.

L'énergie

Vers un territoire à énergie positive en 2050

Produire plus d'énergie que l'on en consomme sur le territoire, c'est non seulement possible mais surtout indispensable !

Le développement des énergies dites « renouvelables » contribue à la préservation de la planète, mais aussi à notre indépendance énergétique et à la réduction du coût à terme de nos énergies (habitation, carburant...). Encourager la production d'énergies renouvelables, locales et à moindre coût : une priorité pour répondre aux enjeux environnementaux et sociétaux.

